

Hamburg, den 18.10.2024

Liebe Eltern,

das schöne Herbstwetter stimmt uns auf die bevorstehenden Ferien ein, und ich freue mich, Ihnen einige erfreuliche Neuigkeiten aus unserer Schulgemeinschaft mitzuteilen.

Unsere Erstklässler und Vorschulkinder sind gut bei uns angekommen, und die Kennenlerngespräche sind durchweg konstruktiv verlaufen. Diese Gespräche haben die Zusammenarbeit zwischen Eltern und Schule weiter gestärkt. Ein herzliches Dankeschön an die Eltern der zweiten Klassen, die zur Einschulung so engagiert, freundlich und großzügig ein wunderbares Kuchenbuffet organisiert haben. Unsere Zweitklässlerinnen haben mit viel Freude die Kuchen verkauft und dabei ganz nebenbei gezeigt, wie gut sie schon rechnen können.

Auch die Patenschaften der Dritt- und Viertklässler für unsere Vorschulkinder und Erstklässler sind gut angelaufen. Es ist schön zu sehen, wie die älteren Kinder ihre jüngeren Schützlinge auf dem Schulhof suchen, Hand in Hand begleiten und ihnen bei kleinen Herausforderungen zur Seite stehen.

Nach den Herbstferien werden unsere Vorschulkinder an den regulären Pausen teilnehmen und nicht mehr gesondert betreut. Eltern dürfen sie weiterhin bis zur Klasse bringen. Für die Eltern der Erstklässler gilt nach den Ferien – wie auch für alle anderen Eltern: Wir verabschieden uns vor der Cafeteria, und die Kinder gehen selbständig zu ihren Klassenräumen. Das schaffen sie schon!

Besonders freue ich mich, Ihnen mitteilen zu können, dass unser Schulhund Buddy nach zweijähriger Ausbildung erfolgreich alle Prüfungen bestanden hat. Buddy und sein Frauchen, Frau Koj, sind sehr stolz – und wir sind es auch. Buddy begleitet uns weiterhin mit seiner ruhigen, freundlichen Art durch den Schulalltag.

Die Einführung unserer neuen Kommunikationsapp „Sdui“ ist von den Eltern mit großer Offenheit angenommen worden. Viele Eltern haben die App und ihre Funktionen bereitwillig kennengelernt, und es ist erfreulich zu sehen, wie gut „Sdui“ schon genutzt wird. Nur vereinzelt haben sich einige Eltern noch nicht angemeldet. Auf diese Familien werden wir zugehen, um nachzufragen, ob es Hürden gibt, die wir gemeinsam überwinden können.

Nach den Herbstferien wird die Kommunikation – außer in den genannten Ausnahmefällen – ausschließlich über „Sdui“ laufen. Der „doppelte Boden“ durch E-Mails und Ranzenpost ist dann nicht mehr notwendig.

Heute hatten wir in der Vorschule und im ersten Jahrgang einen erhöhten Krankenstand bei den Erzieherinnen. Dank der schnellen Information über „Sdui“ konnten viele Eltern, denen es möglich war, ihre Kinder früher abholen. Das hat die Betreuungssituation sehr entlastet – dafür ein herzliches Dankeschön!

Nach den Herbstferien beginnt die gemütliche Herbst- und Vorweihnachtszeit mit vielen schönen Veranstaltungen, Festen und besonderen Unterrichtsthemen. Basteln, Singen und Vorfreude auf die Feiertage werden dabei sicher nicht zu kurz kommen, und wir genießen diese besonders schöne Phase im Schuljahr mit Ihren Kindern.

Ich wünsche Ihnen allen erholsame Herbstferien und eine schöne Zeit mit Ihrer Familie.

Mit herzlichen Grüßen

Svenja Otto (Schulleitung)